



World Prayer and Share Letter

とりなし手の皆様へ —————

世界のための祈り

ダイアン・グリコ



予期せぬ展開

2005年10月に、3人のインドネシア人のクリスチヤンスクールの少女が、覆面の男性に襲われ、殺害されました。現在殺人容疑で公判中のイスラム教徒7人の男性のうちの3人が、近頃、遺族と、彼らの悪質なたによる攻撃を逃れた1人の少女に許しを乞いました。

先日、娘を殺害された両親と一人の生存者は、この3人の殺害者への赦しを与えるために中央スラウェシからジャカルタまで旅をしました。頭を切り落とすなどの残酷な攻撃にショックを覚えつつも、その両親と唯一の生存者であるノヴィアナは自分達の心に赦しの思いを見出しができました。被害者である娘（ヤミさん）の父マーカスさんはこのように述べました。

「父親として、まず非常に憤りを覚えています。しかし、イエス・キリストが私を赦してくださったように私は彼らを赦します。」

アルフィタの母ニッジーさんは次のように述べました。「神様がこの悪事を働いた人々をお許しになるように、そして彼らが二度と同じことをくりかえさないように彼らの思いを新しくしてくださることを祈っています。」神様は祈りに答えて、2006年5月には、7人のイスラム過激派が捕らえられ犯罪を告白しました。2007年の始めまでこのインドネシアの殺人にかかる裁判の判決は分かりませんが、安らぎや終結、真の平安をもたらす赦しの力以外には、どんな正義も厳しい判決も嘆き悲しむ心を癒すことはないと犠牲者家族は言っています。

＜祈りの課題＞イエス・キリストを信じるがゆえに多次攻撃され殺されているインドネシアのクリスチヤンのためにお祈りください。彼らの愛と揺らぐことのない信仰の勇敢な模範が、福音を語り、迫害し悪口を言う人々への愛と赦しを示し続けるために世界中の信者を奮い立たせますように。（CBN world news. comより）

イランの若者 - “イエス様にあって喜ぶ!!”

イラン人口7千万人の70パーセントが30歳未満です！その中には、イスラム教の国家宗教を去ることによってリスクを負う人生に身をおいた活気溢れる若いクリスチヤンの小さいグループがいくつかあります。彼らのただ中にあるイエス様の臨在を喜び祝うために密か

に集まるこの若者達のレポートがドキュメンタリー・ビデオで放映なされました。そこには賛美礼拝の時間、主を喜び賛美する彼らの姿が映し出されていました。

クリスチャンは人口の1%未満ですが、この活気に溢れた若い男性や女性は機会があるたびに、慎重に一対一で自分達の信仰を分ち合います。この若者達の中には、個人的な夢と幻を通してイエス様に出会った人もいます。 イランが中国のように新しい革命を経験するように祈り続けましょう。「私はイエス様に向かって走ります！」 “I ran for Jesus!”
(CBN 700 Clubより)

中東に於けるメディアミニストリー

イスラム教の背景を持つ信者の約25パーセントの人々は、夢や幻によって影響を受けたと言っています。イスラム教徒に対するクリスチヤンのメディア関係の奉仕活動は、特に中東においては強力なミニストリーの手段の一つです。毎日21ヶ国の600万人のアラビア語を話す人が見られる「ひとつ」衛星チャンネルはその10周年記念を祝い、さらにイランやトルコに進出する準備をしています。 (CFNI 2006年10月号 "Prayer & Share" 13ページより)

山の上で、丘の上で、いたる所で語り告げよ

編集者からあなたへ

私たちが生きる現代の不安定さにもかかわらず、確実に残るひとつのものをお分かちしたいと思います。「神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに、世を愛された。それは御子を信じる者が、ひとりとして滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。」
(ヨハネ3:16)

もし、あなたがイエス様をあなたの救い主として知っているという確信がないなら、今こそ、主を心に受け入れ、罪の赦しを乞い、あなたの人生の主となつていただく時です。そして、出て行ってほかの人々にあなたの救いのよき知らせを語り、イエス様を彼らの人生にお招きする方法を示しましょう。この世は救い主を必要としています！2007年、あなたが多くの人々を主のもとへと導かれますように。
(S. ダイアン・グリコ)